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.Solicita informação sobre o
Programa Municipal de Interiorização
de Saúde.

Senhor Presidente:
Senhores Vereadores:

 

 
O vereador firmatário, no uso de suas legais e regimentais atribuições, vem, pelo presente, apresentar PEDIDO
DE  INFORMAÇÃO, solicitando os devidos esclarecimentos sobre o Programa Municipal  de  Interiorização de
SaúdePMIS, conforme segue:

1º.    O  referido  programa,  instituído  pela  Lei  Municipal  nº  2.597  de  18  de  setembro  de  2007,  está  sendo
cumprido?

2º.  Já foram designados as primeiras datas de plantões mensais nas localidades rurais?

3º.  Existe alguma entidade civil ou governamental que já demonstrou interesse em participar do programa?

4º.  O executivo Municipal possui intenção de firmar parceria com o Governo Federal, no sentido de formar em
nosso  Município  Agentes  Comunitários  de  Saúde  que  possam  auxiliar  neste  programa  instituído  nas
comunidades rurais?

 
Este pedido de informação se faz necessário para orientar alguns moradores que esperam por
este atendimento e, que desta forma não precisam se deslocar aos postos de saúde centrais do
Município.

Sem mais para o momento, aproveito para enviar minhas cordiais saudações.

 

_________________
Celso Fioreze

Vereador  PSDB


